
【番組審議会】７月議事録 

第５９回番組審議会議事録（平成２７年７月２８日開催） 

 

１．開催年月日：平成２７年７月２８日（火）１２：００～１３：００ 

 

２．開催場所：副港市場 和食処「底曳船」（稚内市港 1 丁目） 

 

３．委員の出席：委員総数７名  

出席委員数：６名 

 出席委員の氏名：佐々木政憲、山本㤗照、村上勇一、森洋子、坂野昌子、中村和一委員            

欠席委員数：１名 

欠席委員の氏名：糀屋義明委員 

放送事業者側出席者：加藤由美、川島幸子、杉谷賢俊 

 

４．議題：番組についての意見交換 

 

５．議事の概要 

  椎名賢俊放送部長より、議題を説明し意見を求めた。 

（１） 最近の活動報告 

（２） 新番組「サッチー・シドウのスーパー電リク」について 

 

６．議事の内容 

（１） 最近の活動報告 

7月５日（日）北門神社祭の特別番組を実施しました。当日は 11時から露店中継、13時か

ら「まちラボ」から北星学園大学生による放送、15時から神輿中継を行いました。 

 

（２）新番組「サッチー・シドウのスーパー電リク」について 

＊二人のかけあいがとても面白いですね。 

＊息がピッタリですね。 

＊リクエストが多いというのは、こういう番組を待ってたという事なんでしょうね。  

＊今は地元の有線もなくなりましたから、こういう番組が出来て喜んでいるんじゃないで

すか。 

＊かかってる曲も良いですよね。懐かしい曲が沢山かかる。  

＊我々の世代には特に懐かしい曲ばかりで嬉しいです。 

＊自分でリクエストしなくても、ずっと懐かしくて良い曲ばかりかかるのでずっと聞いて

られます。 



 

＊良い音楽を聞いて気持ち良くなるっているのはよく分かります。 

＊聞いているうちに色々と思い出すんじゃないですか。この歌ならこんな歌もあったなと

か色々と記憶が蘇ってくるみたいな。 

＊それはありますね。その時代のこととか何してたとか結構思い出します。  

＊大げさじゃなくボケ防止にもいいかも知れませんね。  

＊何といっても高齢化社会ですから、地元のＦＭ局でこういう番組がスタートしたのは嬉

しいことですね。 

＊これから評判になって口コミで広がって行ったら良いですね。 

 

７．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置及びその年月日 

特になし 

 

８．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

公表方法：自社放送、事務所への備置き、自社ホームページ 

公表内容：議事の内容 

公表年月日：平成２７年９月１８日 

 

９．その他参考事項 

特になし 


